



南種子町立西野小学校
学校だより 6月号
<http://m-nishino.sakura.ne.jp>

読書の効用とは

校長 塚田 祐作

私が子供のころは、じっとしているのが苦手で、時間さえあれば毎日外で元気よく走り回っていました。だから、静かに過ごさなければならない図書室はとても窮屈で、自然と避けていました。そのため、小学3年まで、まったく本とは無縁の生活を送っていました。それが、小学4年のときに足の怪我をして、しばらく激しい運動を禁止されてしまいました。その時の担任から、「図書室で本を読んでみては。」と嬉しくない御配慮をいただきました。図書室に行っても本に興味はありません。退屈しのぎに目の前にあった『ファーブル昆虫記』を手に取り読み始めました。元々虫は好きだったので、次第に本に夢中になり、気付いた時には最後のページをめくっていました。これをきっかけに、怪我が治っても、本の世界に浸る時間が増えました。おかげで小学4年以降は、1年間におおよそ150冊以上の本を読破し、学級で多読賞までいただいた記憶があります。

さて、読書については、これまでも様々な効用があると言われていますが、やはり一番は、語彙力向上だと思います。学力の基礎となる語彙力が伸びると必然的に読解力や論理的な思考力が育ち、学力も伸びていきます。**読書と学力は強い相関関係**にあります。

また、「**読書好きな子供は理性も育つ**」と言われるように、感情的になるいわゆる「**キレる子供**」になりにくいとの説もあります。読書の効用は他にもたくさんありますが、子供を読書好きにするのはなかなか至難の業です。大人が強制しても、効果はありません。でも大人が本を読んでいると、子供は自然と本を読むようになるとも言われます。やはり、大事なものは、環境です。

そこで、暑い夏は、たまにはテレビを消して、親子で読書などいかがでしょうか。



水泳学習がんばるぞ！

6月4日（水）、プール開きを行いました。毎年子供たちが楽しみにしている水泳学習の始まりです。

この日は6月の初旬でもあり、水も溜まったばかり。まだ冷たい水に入った子供たちでしたが、それでも1年ぶりのプールに大はしゃぎでした。



また、プール開きに先立つ5月22日（木）にプール掃除を行いました。予定より少し遅れた平日の実施でしたが、保護者の方にもお手伝いいただき、プールをぴかぴかに磨き上げることができました。ありがとうございました。



大きく育てね

6月14日（土）、安納芋の苗を植えました。今年も里親の小脇尚武さんの畑をお借りして、栽培活動を行います。

当日は朝から雨が降りましたが、活動の時間には雨も上がり、予定どおり実施できました。とは言え、雨上がりの畑。子供たちはぬかるんだ地面に悪戦苦闘しながらでしたが、しっかりと苗を畑にさしていきました。秋にはどれくらいの実りがあるか、今から楽しみです。



6月7日（土）、第1回PTA愛校作業を行いました。保護者の皆様にご協力をいただき、学校の環境を整えることができました。ありがとうございました。

7月の行事

2日（水）校内水泳大会
救命救急法講習会
給食試食会
全体・学級PTA

8日（火）着衣水泳
10日（木）シーカヤック体験
12日（土）土曜授業
14日（月）鹿児島ジュニア検定（5・6年）
18日（金）1学期終業式
23日（水）町水泳記録会（5・6年：中平小）



8月の行事

11日（月）ロケット祭
※ 神輿パレード参加（予定）
13日（水）学校閉庁日（～15日）
21日（木）出校日
24日（日）第2回PTA愛校作業（予備日31日）